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BÜNDNIS 90 / DIE GRÜNEN

Julia Stock - Senior-Blumenberg-Gang 1 - 30159 Hannover

An die
Bezirksbürgermeisterin
im Stadtbezirk Mitte
Frau Cornelia KuPsch o.V.i.A.

über den Fachbereich Zentrale Dienste
Bereich Rats- und Bezirksratsangelegenheiten

Anfrage gem. § 14 der Geschäftsordnung des Rates

der LandeshauPtstadt Hannover
in die nächste Sitzung des Bezirksrates
Petz Plitz

Seit einiger Zeit gibt es den Elekro-Fahrradverleih ,,Petz Plitz" in Hannover. Es bedient die

ldee des öffenflichen Täilens von Rädern mit elektrischer Unterstützung. Zu unserer AnhG

irnö ft*urr 2018) zu einem städtischem Fahrradverleihsystem für ganz Hannover mit wan-

dalismusfreien, hochür#,d, ;;A '* öffentlichem Raum wahrnehmbaren Rädern, die z'B'

dem Lückenschluss ;;; 6FNV dienen sollen wurde uns unter anderem das Fahrradverleih-

,vrt", lpäu elitz', väige"t"iri. ei gint alterdings,weitere kle. inere lnitiativen die auf wertvolle

Weise die Nutzung von-Lastenrädern und Teilädern verbreiten und ermöglichen - nicht aber

den Bedarf eines öffenflichen Fahrradverleihsystems wie es in Städten wie Hamburg besteht

decken können.

Daraus ergeben sich uns folgende Fragen an die verwaltung:

1. Wie hoch ist die Auslastung von ,,Petz-Plitz" hinsichtlich der Anzahl aller.Nu.tzer,

der Ausleihäuoie am iaq' \Ä/oche' Monal='Jahr in Bezug auf einzelne Räder bzw'

naOtvpen wie t-astenräder und ,,normale" Fahrräder?

2. Gibt es Bestrebungen vorhandene regionale s.ysteme zu verknüpfen? uns sind

Momentan die SysiemePelz Plitz, Hannah und Wilas bekannt.

3. Gibt es Nutzerbefragungen oder andere Evaluationen über die Methodik des Ver-

leihs?
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